



事務所 伊那市西町5016-2 TEL(72)0077 例会日 毎週木曜日 例会場 くぬぎの杜 TEL(78)1121
 会長 藤澤秀敬 幹事 平澤泰斗 会報委員長 唐木 章 第2778回例会 2017.4.20 No.1441



Rotary Serving Humanity

人類に奉仕するロータリー

2016-17年度RI会長テーマ

ソング 我等の生業
健康タイム 講師 三澤清美会員
会長談話



低気圧の通過で雨になったり、風が吹いたりしましたので、桜が心配でしたが、今日は晴天、風も無く素晴らしいお花見日和となりました。今朝、早い時間に伊那公園に出かけてみました。桜は正に満開、人は誰も未だいなくて一人でゆっくりしていましたら突然、宮下光一さんご夫妻が仲良く登場しまして驚きました。我が家の家内は布団の中でいびきをかいていて連れて来れなかったのですが・・・。

さて次の日曜日、23日に伊那中央RCの創立30周年の記念式典が行われます。皆さんご存知かもしれませんが少し、中央RCについてご紹介を致します。30年前、1987年5月19日、当伊那RCがスポンサークラブとなって伊那RCと同じ所在地域で創立メンバー31名のクラブとして誕生しました。

愛知、長野両県による当時RI第260地区で100番目のクラブでありました。その年7月から両県は独立した地区になるということで、地区分割の条件であるクラブ数40をクリアする、長野県では40番目のクラブとなりました。

伊那中央RCは会員を増強しながら様々な奉仕活動を実践し、今も続いている信州大学農学部留学生へのクラブ独自の奨学金制度、伊那市剣道クラブへの支援活動、創立10年目には伊那西高等学校にインターアクトクラブ創設などなど素晴らしい活動を重ねてきています。毎年10名程度の会員増強で、当初31名から10年目には64名になっていました。伊那中央RCの歌も会員が作詞作曲で4曲あるようであります。

創立当時、私は34歳でJCに入っていました、JC

を卒業したばかりの先輩方が10人以上メンバーになっていたように思います。30年経過しましたのでその皆さんは70~75歳ほどになりましたし、熊谷さん、宮澤さんなどのように次の世代の方が既に会員になっています。

創立当初の会員をチャーターメンバーと言いますが、在籍しているのは馬場秀則さん、矢島宏さん、倉田秀伸さん、兼子展世さん、橋場正尚さんたちであります。今回の記念式典には、伊那RCからは、中央RC創立時在籍していた会員が代表して招待されました。中央RCの伊澤会長から「よろしく願います」とご挨拶を頂いています。

これからも同じ地域で活動する両クラブであります。クラブ事務局も隣接していますし、親クラブ子クラブとはいえ互いを尊重し刺激をうけ合い、切磋琢磨してそれぞれのカラーで活動してゆきたいと思います。

幹事報告 別紙をご覧ください。

出席報告 会員数58名 内出席免除18名
 長欠1名 出席者30名 事前メーキャップ5名
 出席率72.92% 前々回78.73%変更なし。

ニコニコボックス

平出吉範 観桜会多数ご参加いただきありがとうございました。

藤澤秀敬 次年度役員理事の皆さん地区研修・協議会参加お疲れ様でした。

三澤清美 孫7人全員無事に進級出来ました。(小学校~大学まで) めでたい春となりました!!私だけ進級できません。どうしましょう。

橋爪利行 唯一の孫がこの4月伊那東小学校へ入学しました。毎朝家の前を通って通学するのを見送る楽しみが増えました。

唐木一平 タカトオコヒガンザクラが満開となりました。今日より4~5日が最高の花見となります。伊那

地区外の方に無料券を用意しましたのでお申し出ください。

山田 益 2/24 の弥生ヶ丘高校課外授業での生徒の感想で大変褒められましたので。

観桜会二次会参加者 観桜会の二次会に垣内ガバナー補佐、吉澤次期ガバナー補佐に参加して戴きました。

観桜会ビンゴ当選 平澤泰斗・原 義美・向山賢悟・立石 誠・小河節郎

4月ゴルフコンペ入賞 矢島充博・小松猷臣・唐木 章

地区研修・協議会報告

①次期会長・幹事部会 立石 誠会長エレクト



地区の方針と RI 会長の方針を受けて重点項目を討議しました。次期 RI 会長はイアンHSライズリーさんです。「ガバナー536人中 130人が女性ガバナーです。女性の活躍を期待します。」と言う事です。環境問題では、ロータリアンが1人1本ずつ木を植えれば120万本になります。最後に my Rotary の登録をお願いがありました。

②次期会員増強部会 藤澤洋二次期会員増強委員長（代理 平出吉範次期幹事）



会員増強目標は、各グループ純増10名、各クラブ1名お願いします。平成28年7月1日現在1958名の会員、29年2月28日現在2004名で46名増です。望月直前ガバナー

から、「会員増強は以前の義理と人情とおどしから現在は義理と人情と押しが一番で、理屈でなく結果を出して下さい」という内容でした。

③次期公共イメージ向上部会 宮澤弘明次期会報副委員長



広報情報部会から名称変更しました。地域社会の関係を良くしてイメージを上げれば入会も増えるのではないかと。新聞記者から見ても、金持ちの集まりだと思われる

のでもっと理解して貰う必要がある。各種イベントに係わった時、どうマスコミに働きかけて行くかなどの意見。「少しでもイメージアップ出来る様に努めて行きましょう」で締めくくりました。

④次期職業奉仕部会 赤羽弘之職業奉仕委員長



初めに望月直前ガバナーより、「職業奉仕と出前講座」について、ロータリーの根源は例会参加と職業奉仕であるという持論と、松本大学への出前講座が始まった経緯を

お話しされました。そして、佐久 RC・富士見 RC・岡谷エコー RC の中学校への出前講座の事例報告が有りました。

⑤次期社会奉仕部会

唐木一平次期職業・社会奉仕副委員長



近年、会員の減少による活動内容の縮小を考慮せざるを得ない状況になりつつある。

地区補助金利用計画については、当会はコヒガン桜の植樹計画を着実に進めていると発表し、国際ロータリーとしても会員一人1本の植樹を計画している。

⑥次期青少年奉仕部会

中山一郎次期青少年奉仕委員長



今年度まで RYLA、IAC、RAC の3つの小委員会でしたが、国際奉仕だった青少年交換委員会が加わりました。また、高校生とホームステイの関係においてセクハラ・パワハラが問題になっており、青少年育成プログラム危機管理委員会も青少年奉仕委員会になりました。

⑦次期国際奉仕部会

川合 博次期国際奉仕・財団委員



一つ目の報告は、今年国際奉仕を支援する部門をつくりました。二つ目は、昨年7月に諏訪 RC でフランスからの女子留学生を受け入れて、留学生活の話をお聞きしました。

⑧次期ロータリー財団部会

山田 益次期国際奉仕・財団委員長



次年度の目標は、一人平均150ドル達成したい。ポリオプラス30ドル、他で200ドル寄付して欲しい。地区補助金申請とグローバル補助金申請の受付について。ロータリーカードに最低2名入って欲しい。という話がありました。